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La Asamblea de L 'Ametlla no estd de acuerdo con la propuesta
de trazado de la variante de la BP-1432

La variante por Can Plantada
no gusta a todos

JORDIABAyA

T odos estan de acuerdo.
La carretera BP-1432,
que comunica Bigues i
Riells con L'Arnetlla, ne-

cesita urgentemente la
construcci6n de una variante
a su paso por esta ultima po
blaci6n. Dia sf y el otro tam

bien, el ultimo tramo de la ca

rretera que va a parar hasta la
autovia de L'Arnetlla (C-17)
esta colapsada en las horas

punta. Y el problema no tien
de a mejorar, sino todo 10 con

trario. Todos saben que la cosa

ernpeorara. La BP-1432 es la
salida natural hacia la autovfa
de los vecinos de L"Ametlla.
pero tarnbien de los de Bigues
i Riells i Santa Eulalia de

Roncana y estas poblaciones
han experimentado un creci
mien to de poblaci6n impor
tante en los iiltimos afios. 10
que explica la actual situaci6n
de colapso viario, pero es que
las previsiones apuntan a que
este crecimiento seguira.

SEGREGACION VECINAL

Al margen de las molestias
para los automovilistas, el paso
actual de la BP-1432 es un

problema para los vecinos de
L'Ametlla. La actual carretera

es muy estrecha - en algunos
puntos apenas tiene seis me

tros- y esta repleta de curvas

con escasa visibilidad. 10 que
representa un peligro para los
peatones. Ademas, al atravesar

el nucleo urbano. acnia como

barrera entre el centro y los
barrios de Can Camp, Sant Jo

an, el Maset, Can Divi y la Te
rrera. El Ayuntamiento calcula

que unos 3000 vecinos estan
por su causa "segregados" del
centro donde estan la mayorfa
de equipamientos locales, en

tre elios las escuelas.
Race unas semanas, los

ayuntamientos de l"Ametlla,
Santa Eulalia y Bigues i Riells
se pusieron de acuerdo con un

trazado para la variante. El
acuerdo de los municipios es

considerado fundamental para
poder defender la propuesta de
variante ante las administra
ciones superiores que seran en

definitiva las que acabaran pa-

La propuesta de variante, en azul, pasaria lejos de los nucleos habitados.

gando la obra. La via propuesta
se inicia en la rotonda de Can

Barri, en Bigues i Riells. y fina
liza en la rotonda del Poligono
Montguit de L"Ametlla, donde
conectarfa con la autovia C-17

y la carretera de Canovelles.
Esta propuesta pasaria a bas
tante distancia de los micleos
de l'Ametlla y Santa Eulalia

por las zonas agroforestales de
Can Plantada y Can Gafa. La

opci6n ahora escogida era una

alternativa a la ya planteada
por el anterior equipo de go
bierno de CiU y el VilA a fina
les de la legislatura pasada. En-

tonces se apostaba porque el
trazado pasara pegado a los ba
rrios de L'Ametlla e. incluso, se

planteaba su financiaci6n me

diante recalificaciones urbanis
ticas. El actual proyecto, por
contra, aleja la carretera expre
samente de los micleos urba
nos, para que la zona adya
cente quedara "blindada" fren
te a recalificaciones de
terrenos.

Joan Vila, responsable de
Medi Ambient de Bigues i

Riells, piensa que la opci6n "es
bastante buena ", Su municipio
se ha sumado sin problemas a

Los semaforos de Can Quico
empeereren la situacion

E 1 Ayuntamiento de r,:Ametlla esta pendiente de que
la Diputaci6n de Barcelona ponga en marcha el pro
ceso de semaforizaci6n del cruce de Can Quico. Tras

que la Diputaci6n coloque estos sernaforos. el Ayunta
miento, con el objeto de que esten sincronizados, insta

lara otros a cuenta de los presupuestos municipales. en

tre los quil6metros 29,512 y 30,190. La semaforizaci6n
del cruce de Can Quico y los dernas semaforos. segun
indicaba el alcalde de lAmetlla, Jordi Pousa en el dia
rio de la localidad, es una operaci6n que incrementara
la seguridad de peatones y conductores. Sin embargo,
sefiala, "no [avorecerdn el trdfico de la carretera, sino mas
bien 10 contra rio ".

REV1STA DEL VALLFs

ACUERDO
EI trazado fue

acordado entre l'Ametlla

y Santa Bulalia y Bigues
i Riells 10 respalda

RdV

IMPACTO
La decision de hacer

pasar la carretera alejada
del nudeo de L 'Ametlla

se adopto para
blindarla ante futuras

especulaciones
urbanisticas

la propuesta de L"Ametlla y
Santa Eulalia, porque su inte
res es que la obra salga adelan
te y se resuelva caundo antes

el permanente atasco viario. "A

nosotros 10 que nos interesa es que
el tema se resuelva y no por d6nde

pasard. A partir de aqui estamos

para sumar", dice.

ACUERDO PARCIAL

La propuesta actual, empero,
no satisface plenamente a todo
el mundo. Esta semana la
Asamblea del Poble de lAmet
lla. hizo publico que no puede
aceptar el trazado de los tres

ayuntamientos. Y dicen que no

pueden hacerlo porque la va

riante fragmentarfa en dos par
tes el conjunto agroforestal de
Can Plantada y Can Gafa y

"porque provocaria una afectaci6n
social muy importante entre los ve

cinos pr6ximos a la carretera ac

tual que se sequiria utilizando ",

Piensan que la propuesta no

respeta el compromiso asumi
do en su dia por el Ayunta
miento de que la variante ten

ga el menor impacto ambien
tal, social y econ6rnico posible
y que el proyecto se acompa
iiarfa de un plan de protecci6n
del entorno agroforestal afecta
do con el objeto de evitar cual

quier transformaci6n urbanis
tica. La asamblea pide. antes de
tomar una decision, que "se

profundice en los trabajos tecnicos
realizados para evaluar trazados
alternativos que podrian minim i
zar el impacto sobre el espacio
agroforestal y la afectaci6n sobre

. los vecinos y, ademds. recortar el
recorrido final"

La Assernblea, adernas. pro
pone que la cuesti6n se aborde
desde una logica supramunici
pal y "con implicaci6n de toda la

ciudadania, que se podria mate

rializar en un amplio proceso de

participaci6n y de debate, donde

tecnicos, ciudadanos y representan
tes politicos de los tres municipios,
puedan expresar sus opiniones
conjuntamente"
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